

Jueves 12 de julio de 2018

## PANORAMA FINANCIERO AL DÍA

El peso inicia operaciones en 18.94, por debajo de los 19.00, nivel que ha respetado los últimos días. Analistas mencionan que este movimiento hacia la baja podría verse limitado por la inflación y el aumento de tasas americanas, apreciándose una menor tensión por la postergación de la negociación del TLCAN hasta noviembre, la limpieza del proceso electoral y el discurso amigable hacia los mercados de quienes formarán el nuevo Gobierno.

Un dólar fuerte encarece las materias primas para los gestores de otras divisas.

El índice dólar vuelve a presionar al alza en las divisas, especialmente contra el yen. A la par, China contestará a Estados Unidos con más aranceles, tomando medidas restrictivas equivalentes en dos ocasiones; primero, un alza de tarifas que impactará en compras externas estadounidenses de productos chinos por 3 mil millones de dólares; y segundo, otro aumento de aranceles por 36 mil millones de dólares.

También, la inflación al consumidor de junio se encuentra en 0.1% mensual, por debajo de lo esperado y la inflación subyacente en 0.2%, en línea.

La tasa de 10 años se encuentra en 2.86, ligera baja en los últimos días, lo que ha provocado que la tasa local apoyada por la recuperación del peso opere sobre niveles de 7.65.

El bono DC24 ha tenido una baja importante en los últimos días.

La producción de petróleo ha aumentado en cerca de 200 mil barriles diarios, en espera de cumplir hasta un millón de barriles, según lo acordado, cubriendo el descenso en la producción de Venezuela y Libia. Por su parte la mezcla mexicana perdió 3.47 dólares por barril, ubicándose en 65.99 dólares por barril.

En los mercados generales, las bolsas mundiales cotizaron con pérdidas, mientras que los metales cayeron a mínimos de un año; todo, gracias a los temores a una escalada en la guerra comercial.

Horacio #632, Polanco Morales, CDMX.  
[info@bullandbear-academy.com](mailto:info@bullandbear-academy.com) (55) 6729 8386